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Alumnos de Medicina se concentran contra la creación de más facultades
La cita es el próximo día 29 en todo el país El decano propone una declaración conjunta 

22.04.08 - A. G. P.

'Médicos en lata'. Así es como han designado la campaña estatal de las facultades de Medicina en contra de la creación de nuevos centros universitarios y pidiendo una formación
médica de calidad. La ampliación de las plazas de acceso también está en el punto de mira y piden un estudio serio y riguroso. 

El Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) es el que ha promovido esta campaña que tendrá uno de sus actos centrales el próximo día 29. Han convocado una
concentración en cada facultad y en la de Granada ya se están movilizando. El decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR), José María Peinado, se
reunió ayer precisamente con alumnos del centro granadino que le habían solicitado información sobre cuál es la situación. 

Peinado, que a su vez es presidente de la Conferencia de Decanos de Medicina de toda España, estuvo reunido con un grupo de alumnos y les trasladó todos los datos que tiene él
sobre creación de nuevos centros... El profesor Peinado recuerda que el planteamiento que han realizado desde el Consejo Estatal de Estudiantes coincide con el planteado
anteriormente por los decanos. Posición y preocupación que ya han traslado al Ministerio de Sanidad y también al de Universidad. 

Precisamente hoy se reúne otra vez en Madrid con diferentes colectivos afectados e implicados. El profesor Peinado tiene la intención de que se llegue a una declaración conjunta
sobre el tema. El decano de Granada, que ha sido crítico desde hace tiempo con la creación de nuevos centros que no estén bien planificados, explica que es un tema complejo. «El
problema no es que haya déficit de médicos. De lo que se debe hablar es de problemas en especialidades y en determinadas áreas geográficas». A esto añade que existe un grave
riesgo de que el tema se desborde, por eso, no ha visto con buenos ojos la ampliación de plazas en las facultades sin un estudio exhaustivo. 

Apoyos

Desde el Consejo Estatal de Estudiantes, en el que también está representada la facultad granadina, han denunciado que la iniciativa de creación de nuevas facultades está
provocando la sustracción de recursos de las universidades públicas en favor de las privadas, suponiendo una merma en la calidad de la formación de los profesionales. El Consejo
Estatal está apoyado en sus reivindicaciones por colectivos como la Federación Internacional de Asociaciones de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional
(IFMSA-Spain), la Organización Médica Colegial (OMC), entre otros. La concentración es el próximo día 29.


